

STEERING COMMITTEE FOR NEW AND EMERGING DIGITAL TECHNOLOGIES (CDNET)
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES TECHNOLOGIES NUMÉRIQUES NOUVELLES ET ÉMERGENTES (CDNET)

2nd Meeting / 2ème réunion
Agora, Room G03
Strasbourg, 21-23 October / octobre 2026

DRAFT AGENDA
PROJET D'ORDRE DU JOUR

www.coe.int/ai

DRAFT AGENDA / PROJET D'ORDRE DU JOUR

* Please note that Agenda Items marked with an asterisk are subject to a vote by member States /

Veillez noter que les points de l'ordre du jour marqués d'un astérisque sont soumis au vote des États membres.

1. Opening of the meeting	1. Ouverture de la réunion
2. Adoption of the Agenda*	2. Adoption de l'ordre du jour*
CDNET(2026)OJ2 - Draft Agenda CDNET(2026)OJA2 – Draft Annotated Agenda	CDNET(2026)OJ2 - Projet d'ordre du jour CDNET(2026)OJA2 – Projet d'ordre du jour annoté
3. Information by Chairperson and Bureau of the CDNET	3. Information par le Président et le Bureau du CDNET
CDNET-BU(2026)OJ1 CDNET-BU(2026)R1 CDNET(2026)13 (Summary of the Conference)	CDNET-BU(2026)OJ1 CDNET-BU(2026)R1 CDNET(2026)13 (Résumé de la conférence)
4. Decisions of the Committee of Ministers relevant for the CDNET	4. Décisions du Comité des Ministres pertinentes pour le CDNET
CDNET(2026)8EN	CDNET(2026)8FR
5. The Framework Convention on Artificial Intelligence and Human Rights, Democracy and the Rule of Law – State of Play and other relevant AI governance developments	5. La Convention-cadre sur l'intelligence artificielle et les droits de l'homme, la démocratie et l'État de droit – état d'avancement et d'autres développements pertinents en matière de gouvernance de l'IA
6. Requests for observer status by civil society Organisations*	6. Demandes de statut d'observateur émanant d'organisations de la société civile*
CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods. CDDH(2026)17	Résolution CM/Res(2021)3 relative aux comités intergouvernementaux et aux organes subsidiaires, à leur mandat et à leurs méthodes de travail. CDDH(2026)17
7. HUDERIA-related activities	7. Activités liées à HUDERIA
8. HUDERIA Model: Component No. 1 on Stakeholder Engagement Process	8. Modèle HUDERIA : Composante n° 1 des lignes directrices sur le processus d'engagement des parties prenantes
CDNET(2026)4rev2	CDNET(2026)4rev2
9. HUDERIA Model: Component No. 2 on "Recommendations on Roles and Responsibilities in AI Project Lifecycle"	9. Modèle HUDERIA : Composante n° 2 des « Recommandations sur les rôles et responsabilités dans le cycle de vie d'un projet d'IA »
CDNET(2026)2 CDNET(2026)11 CDNET(2026)11rev1	CDNET(2026)2 CDNET(2026)11 CDNET(2026)11rev1
10. HUDERIA Model: Component No. 3 on "Procurement Guidelines"	10. Modèle HUDERIA : Composante n° 3 sur les « Directives en matière d'approvisionnement »
CDNET-OW2(2026)R1 CDNET(2026)6	CDNET-OW2(2026)R1 CDNET(2026)6

CDNET(2026)7rev1	CDNET(2026)7rev1
11. HUDERIA Model: Component No. 4 on a “Mapping Report on Interoperability Clauses”	11. Modèle HUDERIA : Composante n° 4 du « Rapport cartographique sur les clauses d'interopérabilité »
CDNET-OW3(2026)R1 CDNET(2026) 9 CDNET(2026)12	CDNET-OW3(2026)R1 CDNET(2026)9 CDNET(2026)12
12. Mapping study on “Trends regarding the use of AI raising specific issues in relation to human rights, democracy and the rule of law” and exchange of views	12. Étude cartographique sur les « Tendances en matière d'utilisation de l'IA soulevant des questions spécifiques en matière de droits humains, de démocratie et d'État de droit » et échanges de vues
CDNET-OW1(2026)R1 CDNET-OW1(2026)R2 CDNET(2026)10	CDNET-OW1(2026)R1 CDNET-OW1(2026)R2 CDNET(2026)10
13. Appointment of Representatives to other Committees	13. Nomination des représentant(e)s auprès d'autres comités
14. Date and place of the next meeting	14. Date et lieu de la prochaine réunion
<i>The Secretariat will propose date options for the meeting in the first half of April 2027.</i>	<i>Le Secrétariat proposera les options des dates pour la réunion durant la 1^{ère} quinzaine d'avril 2027.</i>
15. Any other business	15. Questions diverses
16. Adoption of the abridged meeting report and close of the meeting*	16. Adoption du rapport abrégé de la réunion et clôture de la réunion*
CDNET(2026)R2ab	CDNET(2026)R2ab

